
＜２学期始業式＞(8/23) 
いよいよ２学期の始まりです。生徒の発表に続いて、校長先生のお話がありました。 

 

「上昇率を高める」 

校長先生から脚本家の倉本聰さんが立ち上げた「富良野塾」の活動を紹介されました。 

富良野塾を卒業するある俳優にあてた手紙から、絶えず自分を高める「上昇率」を高める姿を大切にしてほしい、

と述べられました。 

２学期、文化祭でも生徒会でも部活でも、自分を超えたいときに、ぜひ「上昇率」を意識してみてはいかがで

しょうか。 


